

Empresarios ucranianos expresan interés por el mercado cubano



La Habana, 30 abr (RHC) El presidente de la Cámara de Comercio e Industrias de Ucrania, Guenadi Chizhikov, expresó este jueves el interés de los productores de ese país en las posibilidades del mercado de América Latina, especialmente el de Cuba, a pesar de la situación provocada por el coronavirus.

En un encuentro online con la embajadora cubana en Kiev, Natacha Díaz Aguilera, Chizhikov resaltó la importancia de la realización de este encuentro, que permite dar a conocer las posibilidades de negocios con la nación caribeña, publica Cubaminrex.

Díaz Aguilera explicó las acciones que se han realizado en los dos últimos años para revitalizar las relaciones económico-comerciales entre Cuba y Ucrania, tradicionalmente fuertes y resaltó el trabajo de las Cámaras de Comercio de ambos países en el logro de dicho objetivo.

La representante destacó que, en el escenario actual, las prioridades en el mercado cubano se concentrarían en las exportaciones y en las inversiones en esferas tales como la agricultura, la producción de alimentos y el desarrollo de fuentes de energía renovable.

Al respecto, el Presidente del Comité de Empresarios Ucrania-Cuba, Vadim Ivanchá, ofreció detalles acerca del trabajo que ha llevado esta organización para encausar los intereses derivados de los foros empresariales, que han tenido lugar desde el 2008 entre los dos países.

El encuentro online fue seguido por 39 empresarios, quienes se interesaron con posibilidades de inversión en la industria de fertilizantes, servicios de proyectos para la producción de alimentos, de equipamiento para fábricas de elaboración de bebidas alcohólicas, equipos de refrigeración, entre otros.

Además, expresaron interés en el suministro de tubos especiales para turbinas, piezas de repuesto para equipos energéticos, productos agrícolas, técnica para carros de bomberos, entre otros.

La Embajadora concluyó afirmando que una vez más, así como Ucrania y Cuba en los momentos difíciles después de la desaparición de la extinta URSS, lograron llevar a cabo un programa para la atención de los niños ucranianos afectados por las consecuencias del accidente de Chernóbil, hoy, juntos podrían encontrar vías para la recuperación económica que impone la crisis provocada por la pandemia del coronavirus. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/221409-empresarios-ucranianos-expresan-interes-por-el-mercado-cubano>



Radio Habana Cuba